
Flensburger Hockey-Club e.V.
Mitglied im Deutschen Hockey-Bund und im Schleswig-Holsteinischen Hockeyverband

Protokoll Vorstandssitzung

Datum : 09.06.2023
Beginn : 18:05 Uhr
Ende : 19:30 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen
Ingrid Koch
Jan-Luca Frost
Willem Kröning
Michael Schulte

• Protokoll

◦ Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt

• Bericht des Vorstands

◦ Die Rückmeldungen zum Spendenaufruf haben ergeben, dass die Fi-
nanzierung einer Stelle zur Nachwuchsgewinnung für ein Jahr sicher-
gestellt ist. Ziel ist die Nachwuchsgewinnung speziell im Jugend- / 
Kinderbereich

◦ Unser Vereinsmitglied Teresa Lipsky hat als Schiedsrichterin das End-
spiel der Damen bei der Deutschen Meisterschaft 2023 geleitet. Der 
Vorstand beschließt, sich bei Teresa durch einen Gutschein für diese 
ausgezeichnete Außendarstellung des FHC zu bedanken

◦ In Kürze findet ein Treffen mit dem Integrationsbeauftragten der Stadt 
Flensburg statt, um eine Regelung für die Nutzung des Kunstrasen-
platzes durch die Bewohner des Containerdorfs zu finden

◦ Der Vorstand ist sehr erfreut über die Tatsache, dass das Vereinsleben 
nach der Corona-Zeit jetzt wieder deutlich auflebt

◦ Der Vorstand ist sich einig, dass das von der BFS abgegebene Angebot 
zur Platzpflege nicht angenommen werden kann. Es wird beschlossen, 
die vorbereitete Antwort zu übermitteln. Die Rasenflächen sind mittler-
weile in Eigeninitiative vollständig gemäht worden

◦ Es wurde leider festgestellt, dass nach dem Tag der offenen Tür im 
Clubheim wieder viele Gegenstände gelagert werden, die dort nicht 
hingehören. Der Hauptraum ist kein Lager für nicht benötigte Dinge 
sondern unser Treffpunkt, der auch von Gästen genutzt wird und der  
unseren Club auch nach außen darstellt!

Auch die Umkleiden sind keine Lagerräume! Diese müssen ebenfalls 
aufgeräumt werden. Gleiches gilt für das Getränkelager, das kein 
Lagerraum für Trainingsmaterial ist! Hier kommt erschwerend dazu, 
dass nur sehr wenige Mitglieder dort Zugang haben!

 Seite 1 von 3



Flensburger Hockey-Club v. 1929 e.V.

Protokoll Vorstandssitzung

◦ Zur zentralen Lagerung von Material werden für alle Mannschaften ver-
schließbare Schränke angeschafft, in denen u.a. die Bälle der Mann-
schaften gelagert werden. Diese Schränke werden im Materiallager auf-
gestellt

◦ Alle Mannschaften werden darauf hingewiesen, zukünftig nur noch das 
Materiallager und die Schränke für ihre Trainingsutensilien zu nutzen!

Clubraum, Umkleiden, Sauna und Getränkelager sind dafür nicht mehr 
zu nutzen!

◦ Fundsachen, zu denen kein Eigentümer gefunden werden kann, werden
max. 4 Wochen aufbewahrt und dann entsorgt. 

• Berichte der Spartenleiter 

◦ Auf dem Kunstrasenplatz wurden u.a. Wellen und lose Stellen fest-
gestellt. Zur Vermeidung größerer Schäden werden diese Stellen 
dokumentiert und umgehend der Stadt und der Fa. Weitzel gemeldet

◦ In der Damenumkleide ist einer der Duschköpfe defekt und muss 
ersetzt werden

◦ Willem Kröning bittet darum, Einsicht in den Sponsoring-Vertrag mit der
Fa. Pekos zu bekommen. Konkret geht es um die Lieferung von Bällen. 
Der Kassenwart wird gebeten, ihm diesen Vertrag zur Verfügung zu 
stellen

◦ Um das Problem von zu wenigen Freiwilligen als Schiedsrichter zu lösen
wird folgender Weg vorgeschlagen:

▪ Ein Schiedsrichter erhält pro Spiel 20 Euro Aufwandsentschädigung, 
zusätzlich erhält er seine Fahrtkosten erstattet.

▪ Um den finanziellen Anreiz zu erhöhen wird eine Umlage erhoben

• Aktive Spieler unter 25 Jahren zahlen je Spieltag 3 Euro in einen 
Pool ein, aktive Spieler ab 25 Jahren je Spieltag 5 Euro

• Dieses Geld erhält Derjenige, der am jeweiligen Spieltag als 
Schiedsrichter eingesetzt wird

▪ Wenn diese Lösung nicht funktionieren sollte, dann bleibt nur das 
Losverfahren, um den Schiedsrichter für ein Spiel zu bestimmen 

◦ Im Jugendbereich haben sich einige Interessenten für den Erwerb einer 
Trainerlizenz gemeldet. Aufgrund bereits gemachter Erfahrungen wird 
diesen Jugendlichen als sinnvollere Alternative die Teilnahme am 
Seminar „Kindertraining“ an der DHB Akademie in Köln angeboten

▪ Die Lehrgangsgebühr wird durch den FHC übernommen
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▪ Die Fahrtkosten für die Anreise mit der Bahn 2. Klasse werden durch
die DHB Akademie erstattet

• Details zum  Erstattungsverfahren auf der Website der Akademie

▪ Der nächste Lehrgang dieser Art findet am 17. u. 18.11. statt
▪ Teilnahme ab 16 Jahren

◦ Jan-Luca Frost beginnt im September mit dem Hockeytraining an der 
Fritjof Nansen Schule

▪ Teilnehmer werden die 5. bis 7. Klassen sein
▪ es gibt  wöchentlich 80 Minuten
▪ Die Pauschale von 16 Euro je Stunde zahlt die Schule direkt an den 

FHC

• Verschiedenes

◦ Jan-Luca Frost schlägt vor, für den FHC eine „Mitglieder-Blutspende-
aktion“ zu organisieren. Die Idee wird positiv aufgenommen und Jan-
Luca wird beauftragt, die Organisation zu übernehmen

◦ Im September findet an der Uni Flensburg der „Markt der Möglichkei-
ten“ statt. An diesem wird sich der FHC auch in diesem Jahr beteiligen. 
Benötigt wird dazu ein Lkw zum Transport eines Hockeytores zur Uni 
und zurück

• Termine

◦ 07.07.2023 18 Uhr Vorstandssitzung

Jörg Petersen Michael Schulte
1. Vorsitzender stv. Schriftwart
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